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 PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DES TROIS-TEMPS 

LE 30 NOVEMBRE 2015 À 19 H 15 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 15-16-014 
 
 
 
CE #15-16-015 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Étaient présents : 
 

• Madame Marianne Thérien, parent 
• Madame Annie Lalongé, parent 
• Monsieur Mario Ledoux, parent 
• Madame Anne-Marie Côté, enseignante 
• Madame Manon Larose, enseignante 
• Madame Annie Robert, Service de garde 
• Monsieur Christian Descôteaux, directeur 

 
Étai(en)t absent(s) : 

• Madame Julie Cabral, parent 
• Madame Giuseppina Terranova, parent 
• Madame Martine Archambault, enseignante 
• Madame Sophie Richer, enseignante 

 
1 Ouverture de la réunion 

 
1.1 Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  

 
1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Ajout des points suivants : 
 
5.6.1 Vers le Pacifique 

 
Madame Annie Lalongé propose l’adoption du procès-verbal. 
ADOPTE À L’UNANIMITÉ. 
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 21 octobre 2014 
Madame Anne-Marie Côté propose l’adoption du procès-verbal. 
ADOPTÉ À L’UNAMITÉ. 

 
1.3.1 Suivi au procès-verbal; 

3.2  Résolution pour transfert de budget 2015-2016  
M. Christian Descôteaux confirme l’ajout de temps en orthopédagogie 
(20%) et en T.e.s. (5hrs). Pour la tâche du T.e.s., le maximum d’heures pour 
M. Daniel Lachance est de 23h45 car il cumule 40hrs lorsqu’on combine ses 
autres corps d’emploi. 
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10.7.1  Autobus (sécurité) 
M. Christian Descôteaux mentionne qu’il a fait les vérifications et que 
l’autobus est selon les normes. Il a discuté avec la conductrice et c’est la 
partie sous les bancs qui peut être problématique. 
 
10.7.2 Jeux vidéo au SDG 
M. Christian Descôteaux explique que suite au CÉ, il est allé lors d’une 
rencontre de planification du SDG pour discuter avec les éducatrices. La 
période de jeux vidéo est de 30 à 45 minutes par semaine. Les éducatrices lui 
ont mentionné que lorsqu’il fait très beau, la période est annulée pour aller 
dehors. Pour ce qui est de la surveillance des sites visités, les éducatrices les 
connaissaient et faisaient une surveillance active. M. Christian Descôteaux 
mentionne qu’il est allé faire trois visites à l’improviste et que la gestion était 
adéquate. 
 
Étant donné qu’il est satisfait des informations recueillies, M. Christian 
Descôteaux mentionne qu’il ne fera pas de sondage auprès des parents. 

 
1.3.1 Signature du registre 
Signature du registre par M. Mario Ledoux et M. Christian Descôteaux. 
 

2 Période de questions du public 
Il n’y a pas de question. 

 
3 Points d’information 

 
3.1 Suivi campagne de financement et contribution volontaire 

M. Descôteaux mentionne que les élèves ont réalisé des ventes pour près de 
7 500$. Il s’agit d’une légère baisse, mais c’est satisfaisant compte tenu du 
contexte économique. 
 
Pour la contribution volontaire, la somme recueillie, environ 1 350 $, sera déposée 
dans le fond à destination spéciale. M. Descôteaux aimerait qu’elle soit utilisée 
pour les activités de fin d’année. Il est à noter qu’il y a une diminution de la 
contribution des parents versus l’an dernier. 
 

3.2 Guignolée 
M. Christian Descôteaux mentionne que l’école participe de nouveau cette année à 
la guignolée de la municipalité. Le but est plus de sensibiliser les élèves à la réalité 
des autres que d’amasser de grandes quantités de denrées. 

 
4 Points de décision et de discussion 

 
4.1 Convention de gestion et de réussite. 

Dans un premier temps, M. Descôteaux explique que cette année devait être la 
première année du nouveau plan quinquennal avec le MEESR mais que nous 
devons poursuivre avec l’ancien plan, car nous n’avons pas de directives du 
MEESR. Cette situation explique qu’il n’a pas voulu apporter d’énormes 
changements et qu’il préfère attendre à l’an prochain pour effectuer un travail plus 
en profondeur. 
 
Dans un deuxième temps, M. Descôteaux présente les grandes lignes du bilan de 
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l’année 2014-2015. Par la suite, il présente la CGRÉ pour cette année avec les 
objectifs et les moyens qui s’y rattachent. 
 
Madame Marianne Thérien propose l’adoption de la CGRÉ pour l’année 2015-
2016 en tenant compte de la motion de réserve déposée par les enseignants. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4.2 Prévisions de clientèle 2016-2017 
M. Descôteaux présente le tableau du MEESR des prévisions de clientèles pour les 
4 prochaines années à l’école des Trois-Temps. Compte tenu de l’importante 
croissance du nombre d’élèves, des choix importants devront être pris. 
 
Dès l’an prochain, il y aura une classe de plus. Si cela se concrétise, cela 
impliquera des changements importants. Pour l’instant, rien n’est décidé et M. 
Christian Descôteaux attend la fin de la période d’inscriptions pour mettre en 
marche un plan de travail. 
 
Des discussions suivent sur les différents scénarios qui pourraient survenir. 

 
5 Points d’échange 
 

5.1 Correspondance 
Il n’y a pas de correspondance. 
 

5.2 Représentant de la communauté. 
Il n’y a personne. 
 

5.3 Parole à la représentante du comité de parents. 
Mme Cabral est absente. 
 

5.4 Parole à la technicienne du service de garde. 
Mme Annie Robert mentionne que le sdg a une légère augmentation de clientèle 
cette année. Elle fait également un retour sur les journées pédagogiques vécues 
depuis le début de l’année. 
 
M. Christian Descôteaux en profite pour faire un rappel sur les ajustements faits 
pour les frais chargés aux parents lors des pédagogiques. Il mentionne également 
que l’école accueille trois élèves du secteur, mais qui sont scolarisés dans d’autres 
écoles, qui sont accompagnés de PEH. 
 
 

5.5 La vie à l’école. 
Les enseignantes font une rétrospective des activités vécues à l’école (Halloween, 
prof Dino, etc).  
 

5.6 Autres sujets : 
5.6.1 Vers le Pacifique. 
Mme Annie Lalongé explique qu’il serait peut-être profitable pour l’école 
d’instaurer, pour l’an prochain, le programme vers le Pacifique avec des élèves 
médiateurs lors des récréations. 
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Des discussions suivent sur les caractéristiques du milieu et sur ce qui se fait déjà à 
l’école. M. Christian Descôteaux ira chercher le programme sur Internet et évaluera 
le besoin. 

 
6 Levée de l’assemblée 

 
Madame Annie Lalongé propose la levée de l’assemblée à 20h50. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
 
 

___________________________ ___________________________                                               
Mario Ledoux, président    Christian Descôteaux, directeur 

 


